

EDITORIAL

Una de las dudas que se ha planteado respecto de aumentar la importación de gas natural argentino es asegurar a futuro la continuidad del envío, recordando lo ocurrido hace trece años, cuando desde suelo trasandino se interrumpió. Esa ha sido una de las inquietudes que ha tenido eco en los últimos durante la visita de autoridades argentinas, quienes se reunieron con representantes empresariales locales para ofrecer un aumento en el suministro desde Neuquén.

El gobernador regional Rodrigo Díaz expresó su confianza respecto de la relación comercial que puede generarse con los trasandinos. Destacó que en Argentina asumió el Gobierno de la Provincia de Neuquén, Rolando Figueroa, a quien se conoce en Biobío porque fue vicegobernador y, describió, que se trata de una persona confiable. "Su Gobierno, a partir de datos objetivos, ha podido dimensionar las reservas para 400 años y que vender a plena capacidad gas a Chile implica menos del 1% de las reservas acreditadas allá, donde además, tienen la decisión política de vender este gas porque no quieren que les ocurra lo que, por ejemplo, le pasó a Chile con salitre y tienen la decisión de monetizar las reservas que poseen y para eso venderán gas a Brasil a Chile por el norte y ven a nuestro país no solo como un destino para venta, sino que también como una vía de salida", dijo.

Desde el Ejecutivo central, Daniela Espinoza, seremi de Energía, dijo a Diario Concepción que "como Región te-

Compromiso de gas natural más barato para Biobío



Esperemos que la promesa de gas más barato alcance a llegar a los hogares del Biobío, para que las familias de la Región puedan celebrar una eventual transacción.

nemos infraestructura que ha estado dormida en el sentido que está sin utilizar y que puede ser utilizada a partir de gas natural. Como Ministerio de Energía, a nivel central, junto con el Gobierno de Argentina, ya está instalada una mesa de trabajo que sesionó en este mes julio donde se conversa sobre la integración energética entre ambos países donde está incorporada la región del Biobío con la provincia de Neuquén en Argentina".

En el mismo contexto, recordó además que desde el Ministerio de Energía se impulsa el Plan Energético Regional desde hace varios años y uno de los diagnósticos decía que, efectivamente, existía una brecha con el suministro seguro y a precio competitivo del gas natural. "Entonces, es muy importante contar con un suministro seguro y a precio competitivo para el gas natural tanto a nivel industrial como residencial", agregó Espinoza.

Hay expectativas por esta negociación comercial. Esperemos que la promesa de gas más barato alcance a llegar a los hogares del Biobío, para que todas las familias de la Región puedan celebrar una eventual transacción.